

Asaltaron a una pareja en su casa y luego detuvieron a sus autores

Un violento asalto ocurrido en una vivienda de calle Remedios de Escalada fue esclarecido gracias al rápido accionar de distintas divisiones policiales.

Todo empezó a las 4:30 am del miércoles, cuando el dueño de una propiedad de la mencionada arteria se disponía a salir hacia su trabajo. En ese momento aparecieron dos hombres con sus rostros cubiertos, quienes lo amenazaron con un revólver, lo golpearon con ese elemento en la cabeza y lo obligaron a ingresar al inmueble, donde con precintos lo redujeron. Lo mismo hicieron los delincuentes con la esposa de la primera víctima, a quien le apuntaron con el arma y empezaron a exigir dinero en efectivo.

De acuerdo con lo que pudo saber este diario, los malvivientes tenían conocimiento de dónde trabajaban los dueños del inmueble. Con ese dato, a gritos y bajo constantes amenazas, les reclamaron dinero en efectivo. Sin alternativas ni resistencia, el dueño de la casa les indicó a los sujetos dónde guardaba dinero y así se alzaron con \$60.000.

Antes de huir, los individuos sustrajeron los teléfonos celulares de las víctimas, elementos que iban a resultar claves en el esclarecimiento del suceso.

Los asaltantes, tras obtener el dinero y los teléfonos, huyeron con rumbo desconocido.

Cuando verificaron la fuga de los ladrones, el matrimonio asaltado pidió ayuda y hasta el lugar se desplazaron agentes policiales, quienes tomaron nota de lo ocurrido y obtuvieron una información de relevancia: la ubicación de uno de los teléfonos sustraídos a través del sistema de GPS.

En función de lo anterior, los efectivos se desplazaron hasta Paula Albarracín de Sarmiento y Luzuriaga, donde advirtieron la sospechosa presencia de un hombre a quien decidieron controlar, ya que coincidía con la ubicación del celular. Al requisarlo, los uniformados en su poder secuestraron un teléfono Samsung que coincidía con uno de los denunciados por la pareja asaltada.

La aprehensión del individuo de 56 años fue el hilo conductor para el esclarecimiento del atraco, ya que antes de ser detenido, el malviviente pretendía acceder a una vivienda de calle Paula Albarracín de Sarmiento. Con autorización de la propietaria, la ayudante fiscal de turno ordenó el registro de la casa, donde fueron detenidos un joven de 21 años, hijo de quien fue sorprendido fuera del inmueble, y otro de 20 años que estaba durmiendo cuando ingresó la Policía.

En el inmueble en cuestión, los efectivos de las distintas divisiones que encabezaron el procedimiento hallaron \$13.000 en efectivo, cuya procedencia los dueños de la vivienda no pudieron justificar. Además, en cercanías de la casa allanada, en una acequia, apareció el otro teléfono que habían sustraído de la propiedad asaltada. Como si eso fuera poco, en una bolsa apareció marihuana, por lo que también intervino personal de la División de Lucha Contra el Narcotráfico.

Los principales sospechosos de cometer el asalto, padre e hijo, de apellido Demarque, y el otro joven, de apellido Ortubia, fueron trasladados a la Comisaría 8ª, donde se les inició una causa por “robo agravado por uso de arma de fuego”.